

Lección 248: ¿QUE DIOS PODRÁ LIBRARTE? I

¹⁵ Ahora, pues, ¿estáis dispuestos para que al oír el son de la bocina, de la flauta, del tamboril, del arpa, del salterio, de la zampoña y de todo instrumento de música, os postréis y adoréis la estatua que he hecho? Porque si no la adorareis, en la misma hora seréis echados en medio de un horno de fuego ardiendo; ¿y qué dios será aquel que os libre de mis manos?

Daniel 3:15 - 25

INTRODUCCION

Si hay historias impactantes y motivantes en la biblia una de ellas es esta que hoy hemos leído, como tres jóvenes llamados Sadrac, Mesac y Abed Nego estaban enfrentando una prueba de fuego en sus vidas, y no metafóricamente hablando, sino de fuego real, pues ellos tenían que adorar la imagen del rey Nabucodonosor o ser echados literalmente al horno de fuego ¿qué haríamos nosotros?

Esta impresionante historia puede alentarle para hacer frente a las circunstancias adversas:

FUERON PRESIONADOS PARA NEGAR A DIOS.

El inclinarse ante una estatua violaba el mandamiento de Dios de **Éxodo 20:3**: «No tendrás dioses ajenos delante de mí». Además, hubiera manchado su testimonio para siempre. Nunca más hubieran podido hablar del poder de su Dios que sobrepasa el de otros dioses. Pero decidieron ser fieles ¡a cualquier precio! Confiaron en que Dios los libraría, pero estaban determinados a ser fieles a pesar de las consecuencias.

Vs. 16-18 “Sadrac, Mesac y Abed-nego respondieron al rey Nabucodonosor, diciendo: No es necesario que te respondamos sobre este asunto. **17** He aquí nuestro Dios a quien servimos puede libramos del horno de fuego ardiendo; y de tu mano, oh rey, nos librará. **18** Y si no, sepas, oh rey, que no serviremos a tus dioses, ni tampoco adoraremos la estatua que has levantado”

Sadrac, Mesac y Abed-nego habían determinado que de ninguna manera iban a adorar al ídolo. Aunque sabían que Dios los iba a liberar, no lo dieron por hecho. Obedecieron a Dios incondicionalmente, y si Dios no los hubiera liberado “Pero si NO” aun así no adorarían a los ídolos del rey. “Y si no, sepas, oh rey, que no serviremos a tus dioses, ni tampoco adoraremos la estatua que has levantado.”

LA INTERVENCIÓN DE DIOS PARA SOCORRERLES.

“Entonces el rey Nabucodonosor se espantó, y se levantó apresuradamente y dijo a los de su consejo: ¿No echaron a tres varones atados dentro del fuego? Ellos respondieron al rey: Es verdad, oh rey. **25** Y él dijo: He aquí yo veo cuatro varones sueltos, que se pasean en medio del fuego sin sufrir ningún daño; y el aspecto del cuarto es semejante a hijo de los dioses.”

Dios envió a un ser celestial para que acompañara a estos hombres fieles durante su momento de gran prueba.

Nabucodonosor, no podía creer lo que sus ojos estaban contemplando. ¿No echaron a tres varones atados dentro del fuego? ¿Cómo es que ahora están sueltos y caminando



en el fuego? Pero había más. ¿Quién es el cuarto varón que es semejante a hijo de los dioses? Les preguntaba a sus consejeros. Los consejeros del rey simplemente se limitaron a confirmar que solamente tres varones habían sido arrojados atados al horno de fuego ardiendo y no tenían la menor idea para explicar por qué estaban sueltos, caminando en medio del fuego y tampoco sabían quién era ese cuarto varón que el rey dijo que era semejante a hijo de los dioses.

Dios había enviado a su Ángel para acompañar y proteger a estos tres varones judíos. Ese ser que según Nabucodonosor era semejante a hijo de los dioses era el Hijo de Dios antes de tomar forma humana.

Tremenda lección, para nosotros. La obediencia a Dios es voluntaria uno decide, cuando obedecemos a Dios aún a riesgo de nuestra propia vida, Dios se va a encargar de protegernos de cualquier adversidad, nunca dejara de estar con nosotros.

Leer: Mateo 28:20 - Romanos 8:31.

NI EL FUEGO NI EL CALOR LOS TOCÓ.

27Y se juntaron los sátrapas, los gobernadores, los capitanes y los consejeros del rey, para mirar a estos varones, cómo el fuego no había tenido poder alguno sobre sus cuerpos, ni aun el cabello de sus cabezas se había quemado; sus ropas estaban intactas, y ni siquiera olor de fuego tenían.

CONTINUARA...

PARA MEDITAR Y DECIDIR

Dios permitió que los tres jóvenes fueran echados al horno de fuego, pero no los dejó solos, Él estaba ahí con ellos. Dios honra a los que le honran, (**1 samuel 2:30**) Dios siempre se manifestara a favor de aquellos que ponen en alto su nombre.

Cada vez que estemos bajo fuego de los ataques del enemigo recordemos que no estamos solos Jesús está con nosotros, y cada vez que ponemos en alto el nombre de Dios el honrara también nuestra vida.

Martes 6/02/2024

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 *“no dejando de congregarnos, ...”*

WhatsApp 987 920 544/987 920 540

